

# Netzwerk für einen guten Zweck

Junge Kollegen unterstützen die Kinder der „Arche“

Ende August konnte das Team Soziales Engagement des Junior Round Table (JRT) Hamburg eine Spende in Höhe von 1.294 Euro an das Kinderprojekt „Arche“ in Hamburg-Jenfeld übergeben. Zwei Arbeitseinsätze der JRT-Mitglieder machten die Spendenübergabe möglich. Bereits im Juli wurden unter dem Motto „Social Recycling“ in der Hamburger Kantine Sachspenden von Kollegen verkauft.

Von Kugelschreibern, Krawatten über Badehandtücher bis hin zu Modellfliegern fand fast alles reißenden Absatz. Geben konnte jeder so viel, wie er für angemessen hielt. Insgesamt trugen die Hamburger Lufthansaer bei dieser Aktion 789 Euro zusammen. Einige Wochen später fanden sich 17 Mitglieder des JRT auf dem Bioland Apfelhof Münch in Hollern-Twietenfleth im Alten Land ein. Apfelbauer Münch hielt für



das Team die Aufgabe bereit, knapp 100 kranke Pflaumenbäume in Handarbeit mit Sägen, Spaten und Äxten zu entfernen. Diese Aufgabe trug sehr wirksam zum Ziel des JRT bei, die Vernetzung neuer Mitarbeiter innerhalb des Lufthansa Konzerns zu fördern. Nebenbei konnten die Teilnehmer vieles über die Geschichte des Alten Landes sowie des Bioanbaus erfahren. Am Ende des Tages waren dann schließlich weitere 500 Euro für die „Arche“ erarbeitet worden.

„Die Arche“ ist ein christliches Kinder- und Jugendwerk, das in Jenfeld insgesamt ungefähr 300

Kindern ein warmes Mittagessen, eine Hausaufgabenbetreuung sowie eine sinnvolle Freizeitgestaltung ermöglicht. Täglich kommen bis zu 80 Kinder in das Gemeindehaus der Friedenskirche, das zurzeit von der „Arche“ genutzt wird. Da die Einrichtung dem Ansturm der Kinder kaum noch gewachsen ist, entsteht bis Jahresende auf dem gleichen Gelände ein neues Gebäude. Insbesondere hierfür werden Spendengelder benötigt. Ein Teil des gesammelten Geldes diente allerdings auch der Finanzierung eines Feriencamps für die „Arche“-Kinder, das Ende Juli stattfand.